



El derecho de sangre para gobernar

Tenemos el caso sumamente relevante por el peso electoral, su territorio, riqueza natural y crecimiento económico, además de su gigantesco legado cultural, histórico y artístico, el estado de Veracruz. Sergio Gutiérrez Luna, originario de Minatitlán, es un abogado culto, estructurado, quien conjuga sus actividades políticas como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y su aportación política a la vida nacional con ser un padre amoroso y juguetón, y un esposo ejemplar.

https://formato7.com/2022/08/29/el-derecho-de-sangre-para-gobernar-columna-de-ricardo-peralta-saucedo/